
APROVADO (A) (C SES "O N° 	361 
DES 	POR  ttliatifrritnáli  
VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M A42, 	ji 
ali  Sol  e A  ne‘ 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. .)0É0/  2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam otimizados os meios 

necessários que garantam a perfuração de um poço artesiano no Povoado Baixa Verde, 

Área Rural deste Município. A referida propositura se justifica em função da escassez de 

água na região e da importância social e econômica desta ação para todos que ali 

residem. 

Sala das Sessões, em 29 de Outubro 	de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.10+11/  2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a substituição do ponto de 

ônibus ( abrigo de passageiro) situado em frente a Igreja Católica Pe. José de Anchietna 

Avenida Beira Rio, nas imediações da Igreja Evangélica Univelísal do Reino de Deus, no 

Bairro Jardim Bahia. 

Sala das Sessões, em 01 de Novembro de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 10457 2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam adotada as medidas 

necessárias que garantam a coletiva regular de lixo no Povoado Salgadinho- Área Rural 

deste Município. 

Sala das Sessões, em 01 de Novembro de 2018 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. jC»6/  2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a instalação de um ponto de 

ónibus ( abrigo de passageiro) na Avenida Beira Rio, nas imediações da Igreja Evangélica 

Universal do Reino de Deus, no Bairro Jardim Bahia. 

Sala das Sessões, em 01 de Novembro de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. "(1.2fi  2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que sejam adotadas as medidas necessárias 

que garantam a confecção de uma Placa de Honra , aludindo aos relevantes serviços 

prestados a sociedade de Paulo Afonso pelo Bispo Dom Mário Zanetta, bem como, pela 

celebração em memoria dos 20 anos de seu falecimento. E que a referida placa seja 

entregue nesta Casa, a um Representante da Diocese de Paulo Afonso. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  11 a/  2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, reiterando o requerimento n° 1039/2017 

solicitando a Requalificação da UBS do Povoado do Povoado Arrastapé, nesta urbe. 

Sala das Sessões, em 09 de Novembro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.-4121  2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam adotadas as medidas 

necessárias que garantam a instalação de equipamento de Academia da Saúde na Praça 

João de Brito ( Praça Libanesa) , nesta urbe! 

Sala das Sessões, em 12 de Novembro de 2018 



Sala das Sessões, em 12 de Novembro de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 443R4  2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam adotadas as medidas 

necessárias que garantam o calçamento em paralelepípedos da Rua Placas no Povoado 

São José, bem como, de todas as demais ruas ainda sem calçamento do referido 

Povoado. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.4133/ 2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam otimizados os 

meios necessários que garantam o melhoramento da iluminação da Região da Balança, 

nesta urbe. 

Sala das Sessões, em 12 de Novembro de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 
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O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam adotadas as medidas 

necessárias que garantam a instalação de um Centro de Especialidades aos Docentes, 

garantindo a presença, entre outros, dos seguintes profissionais: 	Psicólogo 

Fonoaudiólogo, Fisioterapeuta e Terapeuta Ocupacional. A presente propositura se 

justifica pela necessidade de garantir a assistência adequada aos Professores e 

Professores de nosso Município, cuja profissional os expõe a diversos problemas de 

saúde , sendo indispensável uma atenção especializada. 

Sala das Sessões, em 12 de Novembro de 2018 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.44351 2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam otimizados 

os meios necessários que garantam o Calçamento em paralelepípedos do 

Loteamento Boa Santo Antônio ( Balança) neste urbe! 

Sala das Sessões, em 12 de Novembro de 2018 
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